



# Bulletin de EHPAD NOTRE DAME DE MARLOUX

- Édition du 10 juin 2025 -



## Mot d'accueil

Retour en images sur le mois de Juin. Nous vous souhaitons une bonne lecture et un excellent séjour.



## Dictons de Juin

- \*Coccinelle qui va de fleur en fleur apporte avec elle la chaleur
- \*Juin et juillet en fraîcheur, en août orages et chaleurs !
- \*Juin froid et pluvieux... tout l'an sera grincheux !



## Une matinée fleurie au marché de Givry pour nos résidents

Ce jeudi matin, un doux rayon de soleil accompagnait notre petite escapade hebdomadaire : une sortie au marché de la commune voisine, située à seulement 3 kilomètres de notre résidence. Une belle occasion pour nos résidents de s'aérer, de se reconnecter à la vie locale et de profiter de l'ambiance animée du marché.

Dès notre arrivée, les couleurs et les parfums du marché ont émerveillé tout le monde. L'un des arrêts les plus appréciés fut sans conteste le banc du fleuriste, où un étalage foisonnant de fleurs de saison a attiré les regards et éveillé l'inspiration de chacun. Roses, pivoines, œillets et gypsophiles... nos résidents ont pris le temps de composer de magnifiques bouquets, avec beaucoup de goût et de délicatesse, qu'ils ont ensuite rapportés à la résidence pour égayer la salle à manger et la cuisine du PASA .



## Une matinée fleurie au marché de Givry pour nos résidents

La matinée s'est conclue dans la convivialité au **Café de la Place**, notre rendez-vous habituel. Autour d'un café ou d'un jus de fruits, et de quelques douceurs, chacun a pu partager ses impressions et savourer ce moment de détente.

Encore une belle sortie placée sous le signe de la nature, des rencontres et de la bonne humeur !



## Un loto en plein air pour le plus grand bonheur des résidents

Ce jeudi d'ascension , c'est sous un ciel clément et dans une ambiance chaleureuse que s'est tenu un loto en plein air ! Une belle idée qui a ravi les résidents, heureux de pouvoir profiter à la fois du jeu et du beau temps. Installés confortablement sur la terrasse de la résidence, les participants ont pris place autour des tables, cartes de loto à la main, prêts à tenter leur chance. Concentration, suspense, et éclats de rire ont rythmé les tirages des numéros, jusqu'à la remise des petits lots, qui ont fait le bonheur des gagnants.



## Un loto en plein air pour le plus grand bonheur des résidents

Pour ceux qui ne souhaitent pas jouer, l'après-midi a été tout aussi agréable. Ce fut une belle occasion de s'installer à l'ombre, de discuter entre amis, d'écouter les oiseaux... et tout simplement de prendre l'air et savourer l'instant. Un moment convivial, simple et joyeux, qui montre encore une fois combien les petites attentions et les activités partagées peuvent illuminer le quotidien.





## Une exposition entre tradition et création, à la Résidence Notre-Dame de Marloux

Ce lundi 02 Juin matin, la Résidence Notre-Dame de Marloux a accueilli un événement riche en émotions : le vernissage de l'exposition rétrospective des affiches de plusieurs années de la Saint-Vincent Tournante de Bourgogne, exposition prêtée gracieusement par l'office du tourisme de la commune de Chagny que l'on remercie, pour le bonheur des résidents accueillis.

À cette occasion, Thierry Pajor, Directeur Artistique et co-gérant de l'agence T-IN Communication, enfant du pays récemment réinstallé en région chalonnaise après plus de 10 années passées dans le Mâconnais, était l'invité d'honneur de la matinée.

Il a présenté en avant-première aux résidents l'affiche officielle qu'il a signée pour la Saint-Vincent Tournante des Maranges 2026, sélectionnée parmi seize propositions, et Lauréat du concours.

Ce visuel, à la fois symbolique et festif, met en scène un personnage mi-vigneron mi-musicien, entre tradition et modernité. Le tastevin, la feuille de vigne et le verre à la main répondent à une trompette flamboyante : un clin d'œil graphique à la dimension musicale de cette 82e édition. À l'arrière-plan, les clochers des Maranges, la Montagne des Trois Croix et la rivière Cozanne ancrent l'ensemble dans le terroir.



## Une exposition entre tradition et création, à la Résidence Notre-Dame de Marloux

L'accueil fut particulièrement chaleureux, grâce à Laurence Adam, directrice de l'établissement, et toute son équipe.

Le vernissage s'est conclu autour d'un cocktail de mignardises préparé avec soin par le chef cuisinier de la résidence, dans une ambiance simple, douce et empreinte de partage.

Un beau moment entre mémoire vivante, création contemporaine et célébration du patrimoine viticole.

Rendez-vous les 24 & 25 janvier 2026 pour découvrir cette affiche dans les rues de Cheilly-lès-Maranges, Dezize-lès-Maranges et Sampigny-lès-Maranges, à l'occasion de la grande fête de la Saint-Vincent Tournante !"



## Une Rencontre Enrichissante avec l'Association C3R : Ensemble contre les acouphènes

Dans le cadre de notre partenariat avec l'association **C3R**, nous avons eu le plaisir de participer, ce mardi 3 juin, à notre sortie mensuelle à **Saint-Désert**, accompagnés de plusieurs de nos résidents.

Ce partenariat, désormais bien établi, offre à nos aînés l'opportunité de sortir du cadre quotidien de l'EHPAD, de rencontrer d'autres associations et de s'informer sur des thématiques variées, utiles et adaptées à leurs préoccupations.

La rencontre de ce mois-ci portait sur un sujet souvent méconnu mais très présent : **les acouphènes**. Grâce à des échanges clairs et bienveillants, les participants ont pu mieux comprendre ce phénomène auditif, partager leurs expériences personnelles, et découvrir des conseils pratiques pour mieux vivre avec.



## Une Rencontre Enrichissante avec l'Association C3R : Ensemble contre les acouphènes

L'après-midi s'est terminée dans une ambiance des plus conviviales grâce à un jeu ludique qui a beaucoup amusé nos résidents. Le principe était simple : une personne chuchotait un mot à l'oreille de son voisin, qui devait ensuite le faire deviner par un dessin à la personne suivante, et ainsi de suite jusqu'au dernier participant. À la fin, on comparait le mot d'origine avec celui d'arrivée... avec parfois des résultats aussi surprenants qu'hilarants ! Ce moment de rire et de complicité a permis de conclure la rencontre sur une note légère, joyeuse et pleine de bonne humeur.

Comme à chaque rendez-vous, l'association C3R a gâté nos résidents avec de délicieuses gourmandises, une attention qui touche particulièrement nos aînés et contribue à rendre ces instants encore plus chaleureux.

Un grand merci à toute l'équipe de C3R pour leur accueil, leur engagement et leur générosité. Ces rencontres sont précieuses, et nous avons déjà hâte de se retrouver après les vacances, pour une nouvelle thématique et de nouveaux échanges.



### À l'UVP, des roses en papier pleines de fierté et d'émotion

Dans l'unité de vie protégée (UVP) de notre EHPAD, le temps semble parfois suspendu, surtout lorsque les mains se rencontrent pour créer, partager et s'émouvoir ensemble. Ce fut le cas cette semaine, lors d'un atelier manuel dédié à la confection de roses en papier.

Avec patience, minutie et beaucoup d'amour, les résidents ont plié, découpé, roulé... Chaque geste était un petit pas vers une création unique. Et quelle fierté, une fois la rose terminée, de pouvoir la tenir entre ses mains comme un véritable trésor.

Ces fleurs, bien qu'en papier, sont chargées de symboles : elles incarnent la douceur, la beauté, la persévérance, mais aussi le lien. Car au-delà de l'activité manuelle, c'est un véritable moment de partage et de valorisation personnelle.



### À l'UVP, des roses en papier pleines de fierté et d'émotion

Les sourires illuminant les visages, les regards émerveillés posés sur leur propre création... Il n'y a pas de doute : ces roses, c'est bien plus que du papier. C'est une preuve concrète que, chaque jour, il est possible de créer, d'exister et de s'épanouir, à tout âge.

Merci à nos merveilleux résidents pour leur engagement et leur enthousiasme.



## Atelier Cuisine au PASA : Des douceurs préparées avec le cœur pour notre porte ouverte du 9 juin !

Ce vendredi, l'ambiance était délicieusement sucrée au sein du PASA (Pôle d'Activités et de Soins Adaptés) de notre EHPAD. Nos résidents se sont réunis autour d'un atelier cuisine pas comme les autres : la préparation de madeleines et de petits gâteaux faits maison, destinés à régaler les visiteurs lors de notre **journée porte ouverte du 9 juin**.

Encadrés par Nathalie et Naima, les résidents ont mis la main à la pâte avec enthousiasme. L'atelier a été l'occasion de réveiller des souvenirs d'enfance, d'échanger des anecdotes, et surtout de partager un moment convivial, autour des odeurs réconfortantes de la vanille et du beurre fondu. Les madeleines, moelleuses à souhait, ont été réalisées selon des recettes traditionnelles, parfois enrichies des petites astuces de nos cuisinières d'un jour. Une véritable farandole de douceurs qui ont pris place dans de jolies boîtes, prêtes à être offertes aux visiteurs de la porte ouverte.



## Atelier Cuisine au PASA : Des douceurs préparées avec le cœur pour notre porte ouverte du 9 juin !

Les madeleines, moelleuses à souhait, ont été réalisées selon des recettes traditionnelles, parfois enrichies des petites astuces de nos cuisinières d'un jour. Une véritable farandole de douceurs qui ont pris place dans de jolies boîtes, prêtes à être offertes aux visiteurs de la porte ouverte.

Au-delà de l'aspect gustatif, cet atelier a permis de stimuler la mémoire, la motricité fine, et surtout le plaisir de faire ensemble. Une activité qui reflète les valeurs chères à notre établissement : le partage, la transmission et la valorisation des savoir-faire de nos aînés.

Nous vous attendons nombreux **le dimanche 9 juin** pour découvrir notre établissement, rencontrer nos équipes... et bien sûr déguster les petites merveilles réalisées avec amour par nos résidents!



## Portes ouvertes festives à l'EHPAD : Une fête foraine réussie !

Ce lundi 9 juin, notre EHPAD a ouvert grand ses portes dans une ambiance joyeuse et colorée, placée sous le thème de la fête foraine. Ce moment festif, ouvert aux familles, amis, voisins et partenaires, a rassemblé plus de 250 visiteurs venus partager une journée pleine de convivialité et de sourires. Les Marlousettes, accompagnées de la Chorale "Fontaines en Chœur", ont donné le top départ des festivités avec une prestation musicale chaleureusement applaudie. Les airs festifs se sont poursuivis tout au long de l'après-midi grâce à Gilbert Drigon, notre talentueux accordéoniste, et Alain, son chanteur, qui ont su raviver des souvenirs et faire danser les cœurs.



## Portes ouvertes festives à l'EHPAD : Une fête foraine réussie !

Pas moins de neuf exposants étaient présents pour animer notre petite foire : artisanat, créations locales, produits du terroir, Fleuriste, ... Il y en avait pour tous les goûts. À cela s'ajoutaient les classiques de la fête foraine : stand de glaces, gaufres, barbe à papa toute en douceur, et une joyeuse pêche à la ligne pour les plus petits.

Les enfants, eux, ont été ravis de faire un tour de carroussel, installé pour l'occasion, et qui a su faire briller leurs yeux et faire retentir leurs rires dans tout le parc de la résidence.



## Portes ouvertes festives à l'EHPAD : Une fête foraine réussie !

Un moment particulièrement marquant de la journée a été la démonstration de l'exosquelette réalisée par notre psychomotricien Quentin, qui a captivé l'attention des visiteurs. Cette innovation, au service de la rééducation et de la mobilité, a suscité beaucoup de curiosité et d'admiration.

Nous tenons également à remercier chaleureusement notre collègue Véronique N. qui a pris le temps et mis tout son cœur à confectionner de magnifiques écharpes aux couleurs de Sedna, ajoutant une belle touche de cohésion et d'élégance à notre équipe pour cette journée spéciale.



## Portes ouvertes festives à l'EHPAD : Une fête foraine réussie !

Pour clore ce moment de partage, un apéritif convivial préparé par notre chef Didier, a été offert afin de remercier chaleureusement tous les exposants, bénévoles et visiteurs.

Ce moment a également été l'occasion du tirage de notre grande loterie, avec de nombreux petits lots pour ravir les participants, mais aussi deux gros lots exceptionnels : deux baptêmes de montgolfière offerts par « Ptiote Vadrouille de Rully », qui ont fait briller les yeux des heureux



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

Ce jeudi 20 juin, notre Ehpad s'est paré de mille couleurs pour accueillir un événement haut en émotions et en convivialité : notre traditionnel repas d'été, cette année placé sous le thème chaleureux et envoûtant du monde gitan. Dès l'arrivée, les résidents et leurs familles ont été accueillis par les accords ensoleillés du guitariste Jean-Baptiste, qui a su transporter chacun dans l'ambiance festive des campements gitans. Une immersion totale rendue possible grâce à la magnifique décoration confectionnée par les résidents eux-mêmes, lors d'ateliers créatifs menés avec enthousiasme depuis plusieurs semaines. Guirlandes colorées, Guitares, Affiches, Boules de voyances, ont transformé notre salle de restauration en un véritable coin de paradis nomade.



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

Le repas a débuté en toute convivialité par une sangria rafraîchissante, servie avec un supplément très apprécié : **le sourire chaleureux du personnel** ! S'en est suivi un menu joliment présenté par notre équipe de cuisine, sous la direction de notre chef Didier, fidèle au thème du jour : des saveurs du Sud, des couleurs éclatantes dans les assiettes, et une attention toute particulière portée à l'esthétique et à la gourmandise.



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

L'animation était au rendez-vous avec un **moment magique** au sens propre : Anthony, notre magicien, a fait le tour des tables en émerveillant petits et grands avec ses tours bluffants... tout en veillant à ne faire disparaître ni couverts ni résidents ! Rires, étonnements et applaudissements ont ponctué son passage, apportant une touche de mystère et de féerie à cette belle journée.





## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

La sublime voix de Christiane a ensuite pris le relais pour prolonger l'ambiance musicale, enveloppant la salle de chansons gitanes et ensoleillées, pour une après-midi tout en chaleur et en émotion. Sourires, mains qui tapent en rythme, et quelques pas de danse ont fait vibrer l'Ehpad dans une ambiance festive et pleine de vie.



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

Grâce à l'association **Euphonia**, un van vintage a été prêté pour l'occasion. Véritable clin d'œil aux roulottes traditionnelles, il a suscité beaucoup d'enthousiasme. Résidents, familles et personnels ont pu poser à l'intérieur ou devant, selon l'accessibilité de chacun, pour des photos souvenirs pleines de charme.



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

Tous les personnes présentes se sont posés devant l'objectif pour immortaliser cette journée haute en couleurs et en surprises.



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

Enfin, au moment du café, une vidéo surprise a été diffusée, réalisée par Merwan Jane et Christiane. Elle retraçait en images les coulisses des ateliers créatifs ayant permis la réalisation des décors. Un très beau moment d'émotion et de reconnaissance, qui a permis de remercier chaleureusement les résidents pour leur implication et leur créativité.



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

Encore un grand merci à tous ceux  
qui ont contribué à faire de cette  
journée un moment inoubliable.  
Vivement la prochaine fête !



## Un Été aux Couleurs Gitanes : Retour sur notre Repas Festif du 20 Juin à l'Ehpad

Cet événement n'aurait pas été complet sans la présence des familles, qui ont elles aussi partagé cette journée festive. Les résidents ainsi que les familles de l'UVP n'ont pas été oubliés : des collègues étaient présents à leurs côtés, attentifs à ce qu'ils puissent participer à leur manière, dans la douceur et le respect de leur rythme. Une attention toute particulière qui a permis à chacun de vivre cette belle journée, dans un esprit d'inclusion, de partage et de fête.



## INFORMATIONS

Vernissage expo affiches st Vincent tournante et invité illustrateur lauréat de l'affiche 2026.

\*Conférence humanitude à destination des familles.



## FORMATIONS

\*Formation APP/communication/HACCP

\*Gestion des conflits et sens au travail

Joyeux  
Anniversaire



### Anniversaires du mois de Juin

Me Lussiez Suzanne  
Me Bouillet Geneviève  
Mr Denost Dominique



### Anniversaires de Juin

Joyeux Anniversaire (De gauche à droite)  
Me Berthaud Monique  
Me Brintet Angèle, notre doyenne  
Me Longet Danièle



## Anniversaires de Juin

*Me Rival Georgette entre dans le cercle prestigieux des centenaires.*

## Joyeux anniversaire à...



- Angele BRINTET  
(4 juin)

- Dominique DENOST  
(14 juin)

- Daniele LONGET  
(19 juin)

- Suzanne LUSSIEZ  
(29 juin)

- Marie PETIT  
(16 juillet)

- Monique BERTHAUD  
(6 juin)

- Georgette RIVAL  
(16 juin)

- Genevieve BOUILLET  
(23 juin)

- Jacques REBILLARD  
(5 juillet)

- Paulette BAJARD  
(16 juillet)

## Nous souhaitons la bienvenue à...



- Jean-Claude LAUPER

- Jacqueline LAMBOLEZ

## Une pensée pour...



- Paulette DUBOIS

- Rene PROST